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Квач И.В. Специализация адвоката по делам о защите прав коренных 
малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока

В статье представлены некоторые из основных выводов, полученных автором при комплексном исследовании специфи-
ки и особенностей адвокатской деятельности по защите прав коренных малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего 
Востока (далее — КМНС). Указывается, что важнейшим направлением совершенствования адвокатской деятельности по за-
щите прав КМНС является адвокатская специализация в регионах с их компактным проживанием. В работе рассмотрены ос-
новные составляющие массива специальных знаний, которыми должен обладать адвокат для качественного предоставления 
правовой помощи представителям КМНС. Автор указывает на необходимость организации специальной подготовки адвока-
тов, для чего в регионах с компактным проживанием КМНС необходимо создать специализированные центры подготовки.
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I.V. Kvach. Specialization of an Attorney for the Protection of Rights of Indigenous
Small-Numbered Peoples of the North, Siberia and the Far East

The article presents some of the main conclusions obtained by the author in a comprehensive study of the specifics and features of 
advocacy for the protection of the rights of indigenous peoples of the North, Siberia and the Far East It is pointed out that the most important 
direction for improving the lawyer’s work to protect the rights of the indigenous peoples of the North is the lawyer’s specialization in regions 
with their compact residence. The paper considers the main components of the array of «special knowledge» that a lawyer must have in 
order to provide high-quality legal assistance to representatives of the indigenous peoples of the North. The author points out the need 
to organize special training for lawyers, for which, in regions with a compact population of indigenous peoples, it is necessary to create 
specialized training centers.
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